
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 18 AVRIL 2023 

 

Étaient présents : Pinçon Nolwenn, Le Mée Valérie, Jouannic Marie-Noëlle, 

Maubré Christine, Lavenant Michel, Jouan Yvon, Coz Josette 

 

Étaient absents : Coz Jean-Jacques, Gaudin Isabelle, Le Potier Valérie, Toulouze 

Sandrine  

 

BILAN AG 

 

Trop peu de monde, ce qui a été assez décevant et frustrant.Toutefois nous 

n’avons pas tout perdu puisque nous accueillons dans le conseil une nouvelle 

membre en la personne de Valérie Le Mée, mûroise depuis deux ans et qui est 

tombée sous le charme de la chapelle lors du dernier pardon. 

 

RANDO GOURMANDE 
 

3 parcours cette année 7,9 et 12 km à travers les chemins et les bois 

Comme l’année dernière nous faisons les entrées(cakes salés) et les 

desserts(far ou autres au choix) 

 Nous avons aussi besoin de bénévoles, un planning va être transmit via mail si 

vous n’êtes pas disponibles merci de nous le dire rapidement pour pouvoir 

aviser. 

Il faudrait 4 galettières :celle de Christiane ? et  3 autres. 

Les courses à faire 

-250 saucisses vont être commandées à Julien Videlo en lui demandant si il y a 

moyen d’en avoir un peu plus au cas où 

-250 galettes à la crêperie de Guerlédan 

-5 baguettes 

-Pâté en quantité moindre que l’année dernière 



-Sopalin 

-Jus d’orange 

-Coca 

-Bière kro en bouteille pour les saucisses 

-1 carton de rosé  

-verres en cartons 

-Charbon 

 

Dans un soucis écologique, nous allons proposer aux gens un verre réutilisable 

de la commune en consigne à 1€, ceux qui n’en voudront pas auront à chaque 

arrêt un verre en carton. 

Du coup il faut prévoir pas mal de pièce de 1€  

 

PARDON 

 

Il a été choisi le tajine de poulet préparé par Joseph Le Mauff. 

Pour l’entrée la macédoine étant trop chère, il a été décidé de proposer des 

carottes rapées avec un ½ œuf et ½ tomate. 

L’entrée ne sera pas servie en barquette cette année, mais dans des plats par 

groupe de personnes toujours par soucis écologique. 

Pour le dessert nous avons choisi de prendre 150 tartes tatins et 150 flans avec 

Blocal au prix de 1,20€/pièce. 

 

Il a été vu avec le nouveau directeur du collège pour utiliser la plonge et 

éventuellement les frigos du self. C’est validé. 

 

Pour cet évènement il va falloir trouver pas mal de bénévoles car il y a un 

service à table. Nous pouvons commencer à chercher nos perles rares. 

 



COLLECTE 
 

Il nous faut partir en quête d’entreprises et autres qui seraient susceptibles de 

nous fournir journaux et/ou papiers en quantité. Mais nous devons aussi 

sensibiliser plus encore la population des alentours. 

Une personne d’Uzel a contacté Nolwenn pour lui parlé d’un éventuel filon qui 

n’est autre que La Poste. Effectivement les pubs non distribuées sont 

renvoyées à Rennes pour destruction. Nous allons nous renseigner. 

 

 

SITE INTERNET 

 

Nous reportons ce sujet à une prochaine réunion  


